
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 26.09.2018 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zu Patenschaften 
  
 
 
In der Stadt Halle (Saale) gibt es zahlreiche Möglichkeiten für Bürgerinnen und Bürger, 
Patenschaften zu übernehmen. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung:  
 
Wie viele Patenschaften über Bäume, Grünflachen, Bänke, Gräber, Spielplätze u. a. gibt es 
zurzeit? 
 
Wie viele davon wurden in diesem Jahr neu abgeschlossen? 
 
Wie viele davon wurden in diesem Jahr beendet?  
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/04362 
Datum:   06.09.2018 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Krischok, Marion 
Plandatum:     
   



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)                        18. September 2018 
Geschäftsbereich I 
Finanzen und Personal 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 26.09.2018 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zu Patenschaften  
Vorlagen-Nummer: VI/2018/04362 
TOP:     
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Wie viele Patenschaften über Bäume, Grünflachen, Bänke, Gräber, Spielplätze u. a. 
gibt es zurzeit? 
 
Wie viele davon wurden in diesem Jahr neu abgeschlossen? 
 
Wie viele davon wurden in diesem Jahr beendet?  
 
 
Alle Informationen zu Patenschaften können im Internet unter  
(http://www.halle.de/de/Verwaltung/Ehrenamt/Patenschaften/) abgerufen werden. 
Zahlenmäßig verteilen sich die Patenschaften wie folgt:  
 

Art der Patenschaft Anzahl insgesamt 2018 abgeschlossen 2018 beendet 
 

Baumpatenschaften 24 10 0 

Grünflächenpatenschaften 44 3 1 

Bankpatenschaften  19 Spenden 1 Spende 0 

Grabpatenschaften 17 1 0 

Spielplatzpatenschaften 27 1 0 

 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister 
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